



「岩内町立岩内西小学校閉校式 式辞」

岩内西小学校 校長 中 西 知 典

11月22日(土)、多くの方をお迎えし、閉校記念式典が挙行されました。以下、閉校記念式典での式辞です。

皆さま、本日はご多用の中、岩内西小学校閉校式にご臨席いただき、誠にありがとうございます。

昭和52年4月1日、町内小学校 校舎の適正配置と合わせて、老朽(ろうきゅう)校舎解消のために「岩内西小学校」、「島野小学校」、「岩内高台小学校」の三校を統合し、「岩内西小学校」と「岩内中央小学校」の二校が開校しました。

平成26年度に「岩内中央小学校」が、岩内西小学校も今年度で閉校し、歴史の幕を閉じることになります。そして、本校と岩内東小学校、岩内第一中学校、岩内第二中学校の四校が統合し、「義務教育学校 岩内中央学園」が誕生します。

開校以来、48年、3千人を超える卒業生が、この岩内西小学校を巣立っていきました。思い出は卒業生一人ひとりによって異なりますが、それぞれの思い出が、岩内西小学校の歴史と伝統を作ってきました。そして、この歴史と伝統は、岩内中央学園へと引き継がれていきます。

さて、岩内西小学校の校歌は、ここに在籍する児童はもとより、教職員、保護者、卒業生などに深く愛され、歌い継がれてまいりました。

一番では、岩内山や太陽のような高い心。

二番では、岩内町や灯台のような明るい心。

三番では、日本海やかもめどりのような舞い立つ心を持った子どもたちの成長を願っています。このように、校歌には、岩内西小学校の建学の精神や地域の人々の子どもたちに対する深い思いや願いが、朝、夕方や山、町、海の情景とともに織り込まれています。

さらに、岩内西小学校の校章にも目を向けると、真ん中に「西」の字があり、とがった形をしています。これは、外側は「雪」をかたどり純清を、内側は「波」をかたどって剛健を表し、岩内岳の峰に輝く雪のように清く正しく、また島野の磯にさかまく波にも負けないように、強くすこやかに育つ力を身に付けた子どもたちの姿そのものを表しています。

4月に開校する岩内中央学園でも、岩内町の子どもたちは、ふるさとの良さと自分たちの良さを誇りに、身に付けた力を十分に発揮しながら、大いに活躍することと信じています。

結びになりますが、これまで長きにわたり岩内西小学校にお力添えいただいた全ての関係者の皆様に、あらためて深く感謝を申し上げますとともに、岩内町のますますのご発展を、そして何より子どもたちの健やかな成長を心よりご祈念申し上げます。



岩内町立岩内西小学校 閉校式典

今月22日(土)、岩内西小学校の閉校式典を執り行いました。

48年の歴史に幕を閉じる大切な式では、校旗返還、校歌齊唱、校歌のミュージックビデオ上映、全校児童による呼びかけや合唱など、節目にふさわしい内容がそろい、心温まるすばらしい式となりました。

児童会長のあいさつでは、「今年度で岩内西小学校は閉校しますが、私たちはここで学んだこと、支えてくださった方々への感謝の気持ちを胸に、新しい岩内中央学園でも頑張っていきます。これからも、西小で培った優しさや思いやりを大切にしながら、未来へ進んでいきます。」という力強い言葉が述べられ、会場全体が温かい気持ちに包まれました。

当日は、たくさんの来賓の皆様や保護者の皆様にご臨席いただき、温かな雰囲気の中で式を終えることができました。

皆様のご支援とご協力に、心より感謝申し上げます。

岩内町立岩内西小学校閉校記念式典



岩内町立岩内西小学校閉校記念式



学校評価

保護者アンケート

12月2日(火)から令和7年度後期の保護者アンケートを実施します。スマートフォンやタブレット等での回答をお願いいたします。

集計結果等については、結果が分かり次第、保護者の皆様にお知らせする予定です。

お忙しい中だとは思いますが、よりよい学校づくりのため、ご協力をお願いいたします。【回答は12月12日(金)までにお願いいたします。】

詳細は、安心メールにてお知らせしますので、よろしくお願いいたします。

スクールカウンセラー

12月のスクールカウンセラーの来校日は3日(水)となります。スクールカウンセラーにお子さんのことで何か相談したいことがありましたら、学校までお知らせください。

亀の里親を探しています

以前もお知らせさせていただきました亀の里親募集についてです。岩内西小学校では2匹の亀を飼っていました。「かめきち」につきましては、先日、里親が見つかり、お渡しすることができました。「かめこ」につきましては、引き続き里親募集中ですので、もしよろしければ学校までご連絡ください。